



BALMAIN PARIS

HAIR COUTURE



LA BEAUTÉ DU CHEVEUX

BALMAIN HAIR COUTURE

De 9h30 à 12h30 puis 15h30 à 20h30.

Rendez-vous possible en dehors des heures d'ouverture sur demande.

From 9:30 a.m. to 12:30 p.m. then 3:30 p.m. to 8:30 p.m.

Appointments available out of opening hours on prior booking.

COUPES & COIFFAGE ♦ HAIRCUT & STYLING

Coiffage cheveux courts — Hair styling short hair	110€
Coiffage cheveux mi-longs — Hair styling mid-length hair	130€
Coiffage cheveux longs — Hair styling long hair	150€

Coupe — Haircut 80€

Coiffure évènement et chignon après diagnostic
Special occasion hairstyles and up on request after prior diagnostic

SOINS CAPILLAIRES ♦ HAIR TREATMENTS

Analyse & diagnostic cuir chevelu — Scalp analysis	45€
Détoxification du cuir chevelu à l'argile et aux eaux florales (Exclusivité)	
Scalp Detox treatment with clay and floral waters (Exclusive)	à partir de 60€
Expert Kératine Tokyo Inkarami — Tokyo Inkarami treatment	à partir de 110€
Cérémonial Quintessence (Detox cuir chevelu + Tokyo Inkarami)	
Quintessence Treatment (Detox + Tokyo Inkarami)	à partir de 160€
Protocole anti-fourches — Anti-split end treatment	60€

TECHNIQUES ♦ TECHNICS

Rituel Coloration racines — Root color ritual	100€
Pastellisation — Hair gloss	60€
Eclaircissement — Highlights	après diagnostic / after prior diagnostic
Extensions tape	après diagnostic / after prior diagnostic

BARBIER ♦ BARBER

Coupe coiffage — Haircut, hair styling	80€
Repigmentation cheveux ou barbe — Beard or hair colour	60€
Rasage traditionnel et mise en forme de la barbe	
Traditional shave and beard shaping	80€

* Majoration de 30% pour les soins en chambre / 30% supplement for in-room treatments

* Majoration de 50% pour les soins après la fermeture de 20h30 / 50% supplement for treatments after 8:30 p.m.

NOS SOINS CAPILLAIRES ♦ OUR HAIR TREATMENTS

Analyse et diagnostic du Cuir chevelu

Ce diagnostic dermo-cosmétique, permet d'identifier les besoins de votre cuir chevelu avec une analyse approfondi de l'épiderme. C'est l'occasion rêvée d'échanger avec votre expert et de cibler de manière personnalisée vos besoins afin de définir une routine beauté sur-mesure.

Détoxification du cuir chevelu

Un cocktail 100% naturel dans lequel Eaux florales, Kaolin et Huiles essentielles travaillent en synergie, pour retrouver un cuir chevelu rééquilibré et purifié.

Ce traitement personnalisé est idéal pour débiter une routine de soin plus saine ou pour optimiser les bienfaits de notre rituel beauté tout en renforçant la fibre capillaire.

Soin Expert Kératine Tokyo Inkarami

Expérience capillaire de luxe qui allie innovation et excellence.

Ce soin est doté d'une formulation unique composée de 6 Kératines différentes et Acides aminés, dont les effets gainants et anti-oxydants pénètrent au cœur même de la fibre capillaire.

Il est la promesse d'une chevelure souple, brillante et durablement résistante.

Associé au Soin Détox de notre **Ceremonial Quintessence**, il est un véritable booster d'efficacité.

Le protocole anti-fourches

Cette technique de coupe spécifique permet de supprimer les fourches tout en conservant la longueur du cheveu. Associée à l'efficacité de la gamme Balmain Hair Couture, ce rituel de soin transcende la beauté capillaire, révélant la splendeur et la force naturelle de chaque chevelure.

Scalp Analysis

Including an in-depth analysis of the skin, this dermo-cosmetic diagnosis helps to identify your hair's needs. It's the perfect opportunity to discuss any concerns with your expert, targeting your needs to define a custom-made beauty routine.

Scalp detox treatment

A natural cocktail of floral waters, Kaolin clay and essential oils work in harmony to reveal a rebalanced and purified scalp.

This personalised treatment is perfect for starting a healthier treatment routine or to optimise the benefits of our beauty ritual, whilst strengthening the hair fibres.

Tokyo Inkarami keratin expert treatment

A luxury hair experience combining innovation and excellence.

This treatment is endowed with a unique formulation composed of 6 different keratins and amino acids, whose strengthening and antioxidant effects reach the very heart of the hair fibres.

It is the promise of smooth, shiny, strong hair that lasts.

Combined with our **Quintessence Ceremony** Detox Treatment, it is an incredible efficiency booster

Anti-split end treatment

This specific cutting technique removes split ends, not hair length.

Combined with the Balmain Hair Couture range, this beautiful hair treatment ritual reveals the lustre and natural strength of each strand of hair.